



Domingo 20 de diciembre del 2020

Con la finalidad de frenar los contagios por COVID 19, comienza campaña de sanitización en Tula de Allende.

La sanitización se llevará a cabo, todos los días a partir de las 7:00 p.m. en colonias y calles concurridas de la zona centro de Tula, a su vez, lunes, miércoles y viernes, colonias del municipio, martes, jueves y sábado en hospitales.

Con la finalidad de garantizar que quienes visiten la zona centro, encuentren un lugar higiénico y con seguridad, ante la Emergencia Sanitaria Nacional por Coronavirus (Covid-19), en coordinación con la Dirección de protección civil, servicios públicos, sanitarios villadonga y pro-jardín, el gobierno municipal de Tula de Allende, comienza jornada de sanitización en el primer cuadro de la ciudad.

El director de protección civil Ignacio Rojas, explicó que los trabajos de desinfección y limpieza se realizan de acuerdo con los lineamientos de salud dispuestos por la autoridad federal y tienen el objetivo de proteger la salud de los tulenses.

De acuerdo con el servidor público, estas jornadas se llevarán a cabo de forma periódica en toda la ciudad, todos los días a partir de las 7:00 p.m. en colonias y calles concurridas de la zona centro de Tula, a su vez, lunes, miércoles y viernes, colonias del municipio, sumando los esfuerzos de sanitización también en hospitales los días martes, jueves y sábado.

De igual forma, la regidora de la comisión de salud reglamentos y espectáculos Karla Olguín Portillo, reiteró el llamado a respetar la sana distancia y las medidas emitidas por el sector salud para evitar la propagación del virus.



MEDIDAS PREVENTIVAS

ANTE EL COVID 19 ¡NO BAJEMOS LA GUARDIA!



• Desinfección frecuente.



• No saludar de mano y beso.



• Uso de gel sanitizante.



• Lavado frecuente de manos.



• Si te sientes enfermo acudir al servicio médico.



• Uso de cubrebocas obligatorio.

Ciudadanos saludables
por el esplendor de Tula de Allende

[Ver galería de imágenes](#)